



息子は大満足、家に帰るとママに開口一番
「パパに勝ったよ！」と報告していました。
「来年こそは、必ず息子に勝つぞ！」(笑)

担当 担当 発知

お知らせ掲示板

11/1より社員ブログのコーナーを新設しております。弊社のアピールや「小江戸通信」の延長の日々の出来事をつづっておりまます。担当者も3人に増え、内容もグレードアップ!? 是非、ホームページを覗いてみて下さい。

第24号は、12月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が創る会社の未来



担当 長島



今年も残り一ヶ月余り、一年が早いと思うのは、私だけでしようか？ 中学三年生の我が娘は、受験生。毎日のように塾へ朝は高校生の長女のために、夕方は次女が塾に持つて行くためにと、一日二回弁当を作っています。メニューがワンパターになつても二人とも毎日、カラになつた弁当箱を持って帰つて来ます。

我が家には、正月もなく元日から受験勉強が待つていていますが、母としては風邪をひかぬよう、栄養のある物を作ることで応援していきたいです。

「がんばれ受験生」



担当 齋藤



まちと現場を明るく照らす
発行:株長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp

はせがわ小江戸通信



格闘技ダンスで営業？



熊谷えびす大商業祭の『オドーレなおざね』に参加してきました。「なおざね」とは、熊谷市出身で、平家物語・敦盛最期の段にて平敦盛との一騎打ちで有名な熊谷直実に由来しています。ヒップホップ、キッズダンス、ダンスエアロ等、ジャンルは問わず町のメインストリートを踊りながら流していきます。格闘技ファイットネスチームとして今年で二回目の参加ですが、出番が最後から二番目ということで、踊る前からかなりの緊張とプレッシャーです。決して格闘技を習っているわけではないので、人にお見せするような技術もないですが、「楽しもう」との気持ちで、無事最後まで笑顔で踊りきりました。踊り終えた後に「長谷川さん！」との声振り向くとなんと取引先の社長がそこに……………。少々の沈黙の後、オドーレの話に花が咲き、お客様と少し距離が近く感じられました。来年も又参加しようと思っています。

担当 長谷川 雄大



秩父鉄道波久礼駅からほど近い風布（ふうぶ）に、みかん栽培の北限と言われる「みかん山」があります。

十一月になるとみかん畑一面がオレンジに染まるほど、それはそれは見事です。今年も紅葉狩りと併せて立ち寄つてみました。風布みかんは小さい頃に食べていただけでなく酸味もあり味が濃いのが特徴です。「紅葉は十一月下旬まで「みかん狩り」は十二月まで楽しめるそうです。近くには天然温泉も多く、秩父市内には「お蕎麦」の美味しいお店もたくさんあります。是非、観光に足を運んでみて下さい。



担当 齋藤



平成二十二年 第二十三号

息子へのリベンジ、今年こそ！

去る十一月十二日、第三回「社内ボーリング大会」が盛大に開催されました。私は息子（小二）と共に参戦！応援に娘（幼稚園年中）も駆けつけてくれました。実は私は、ハンドボールがあつたとはいえ、去年は息子に負けているので、リベンジに燃えています。

更に今年は私を含めた参加者全員が、仕事よりも気合い十分に感じられました。なぜなら、会社からの特別な配慮もあり、例年に増して商品が豪華なんです。「気合を入れてがんばるぞ！」さて結果ですが、私は今年も息子に敗れてしまいました…しかも栄誉あるブービー賞のおまけつき。「来年こそは、必ず息子に勝つぞ！」(笑) しいひと時を過ごしました。



声振り向くとなんと取引先の社長がそこに……………。少々の沈黙の後、オドーレの話に花が咲き、お客様と少し距離が近く感じられました。来年も又参加しようと思っています。

担当 長谷川 雄大

